



SUMINISTRADA

ESTILO

Asia de Cuba

Arte viviente

El nuevo restaurante **Asia de Cuba** en el Hotel Mondrian Scottsdale, en Arizona, es el proyecto más reciente del diseñador boricua Benjamín Noriega Ortiz. El arquitecto, egresado de la Universidad de Columbia, estableció su propia firma en 1992 y desde entonces ha diseñado proyectos públicos y privados incluyendo cuatro casas para Lenny Kravitz y líneas de alfombras, muebles, textiles y lámparas. Según Noriega, "los interiores deben elevarse a obras de arte vivientes, ambientes en los que la comodidad y la belleza se unen de manera natural". El hotel, ubicado en el corazón de la parte vieja de Scottsdale, integra el diseño interior con el exterior del edificio. El diseño se inspira en la idea del jardín del Edén y el coqueteo con el pecado original. Asia de Cuba es parte de la cadena de restaurantes de Jeffrey Chodorow que incluye uno del mismo nombre en la ciudad de Nueva York. Ambos sirven un menú que fusiona la comida caribeña con la asiática.

POR MARIANA REYES ANGLERÓ

ASIA DE CUBA
 MONDRIAN HOTEL
 7353 EAST INDIAN SCHOOL ROAD,
 SCOTTSDALE, AZ 85251
 TEL. 480 308 1100
 MONDRIANSCOTTSDALE.COM